



「大きく成長できる2学期に！」

かほく市立宇ノ気中学校長 本山 久美子

まだまだ暑い日が続いますが、本日より2学期が始まりました。今年の夏も厳しい暑さが続きましたが、38日間の夏休みが終わり、生徒の笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。

夏季休業中には、北信越大会や全国大会が開催され、本校陸上競技部や剣道部から、感動そして勇気をたくさんもらった夏となりました。全国大会に出場した剣道部は、決勝トーナメント進出とはなりませんでしたが、全国という大きな舞台で堂々と戦ってくれた生徒を私達は誇りに思います！

現在ほとんどの部活動が2年生中心となり、20日（土）から始まる郡市新人大会に向けて活動をしています。「他の見本となるチーム、誰からも応援されるチーム」そして「誰かを感動させるチーム」を目指して頑張ってほしいと願っています。

さて、本日の始業式では、米国野球殿堂入りしたイチローさんのスピーチの言葉を紹介しました。イチローさんは「夢は実現するとは限らないが、目標はそれをどう達成するかを真剣に考えれば実現する可能性はある。若い人には大きな夢を持ってほしいが、夢と目標の違いを理解してほしい。目標を達成するためには何が必要かを慎重にそして誠実に考えてほしい。」と言葉を残しました。全校生徒に対して「自分の将来のために努力をする2学期」にしてほしいということ、一人一人の目標を実現するために、「小さな努力を積み重ねれば可能性は無限大」であるという話をしました。私達教職員は、引き続き一人一人の子ども達の成長の瞬間を見守りながら携わっていきたいと考えております。

保護者の皆様には、引き続き本校の学校運営にご理解とご協力を願い申し上げます。なお、お子様の健康や学習面などで気になることや相談したいことがございましたら、遠慮なくご連絡ください。



ジョーリー・トンプソン先生

出身：イギリス・ヨークシャー州
ロザラム

経歴：7月に大学を卒業
大学では法律を学ぶ

興味：日本の「小説」に大変興味
があり、村上春樹のファン
なのだそうです。

好きな食べ物：寿司
行ってみたい場所：北海道、沖縄
生徒の皆さんにメッセージ：
「英語教室や読み聞かせもチャレンジしたいと思います。生徒の皆さんよろしくお願いします。」



全国大会に出場した女子剣道部
(早水公園体育センター)

2学期においても、各種便り
や部活動、生徒会活動等、生
徒の活動の様子をぜひ学校ホ
ームページでご覧に
なってください。



学校HPの二次元コード

○9月の学習目標 「継続的な学習で基礎基本を徹底しよう」

【夏休みの学習を振り返って・・・】

2学期が始まりました。夏休みに自分で計画を立てて学習できた人はその調子で続けていきましょう。

本日は実力テストがありました。成果が出て自信がついた人もいれば、うまくいかなかったと感じた人もいると思います。しかし、大切なことは「これからどうするか」です。結果に一喜一憂せず、続けて努力することで必ず力はついていきます。今回のテストを次へのステップにして、2学期をもっと成長できる学期にしていきましょう



【2学期は基礎基本の徹底！】

9月は、もう一度学習の「基礎・基本」を見直してみましょう。

基礎・基本とは、漢字や単語、重要な言葉、そして文章の内容を正しくつかんでスラスラ読める力などのことです。これは学習するときに欠かせない知識や技能です。

授業や日常生活で、自分の意見をしっかりと伝えるためには、**考えを組み立てるための知識や技能が必要です**。つまり、それが考えるための「土台」です。土台がしっかりとすれば、たくさんの考えを生み出すことができます。

小テストなどを活用して、自分の基礎・基本をさらに強くしていきましょう。

〈9月の小テスト〉 11日（木）漢字（1・2年生）、18日（木）漢字（3年生）

○9月の生活目標 「積極的に取り組み 自分を成長させよう」

長い2学期は、学校行事が多彩で、楽しみにしている人が多いと思います。

しかし、そんな中でもメリハリをつけ、日々の授業にしっかりと取り組むことが大切です。

今一度「時を守り、場を清め、礼を正す」を意識して学校生活を

送りましょう！

時を守り…余裕登校、ベル学、部活動時間、下校時間など

場を清め…黙働清掃、かかと揃え

礼を正す…挨拶、正しい身なり、落ち着いた学校生活

多くの行事を通して周りのために自分は何ができるのかを意識しながら行動し、準備をしっかりとやりきって臨み、準備の大切さや準備をするからこそ味わうことができる充実感や達成感を味わいましょう。



「登下校の様子」

これから季節、だんだん暗くなる時間が早くなり、皆さん下校するころには外は真っ暗ということもあります。「自分の命を自分で守る」ためにも、ヘルメット・ベストの着用や交通マナーを意識した行動をお願いします。



よくある学校への情報

①朝、小学校の門前を自転車に乗ったまま通行。（小学生も多く通るため、降りて押す）

②並列走行・歩行。（道に広がる行為は危険であり、迷惑でもある）

③曲がり角などでの徐行・一旦停止をしない。（大事故の原因）

④制服姿でスマホを持ち、学校帰りのように見える。（周りからどう思われるか）

地域を愛し、地域に愛される中学生たれ！！